
Stv. Durmus richtet die Anfrage an den Bürgermeister, ob er inzwischen Kontakt mit dem 
„Netzwerk gegen Rechts“ im Oberbergischen Kreis Kontakt aufgenommen habe.  
 
Der Bürgermeister teilt mit, dass der neue Stadtrat darüber befinden solle, ob er diesem Netzwerk 
beitreten möchte.  
 
 


